

Saint-Jean-de-Cornies

Entre vœux et projets de la municipalité



■ Le maire a annoncé notamment le futur Festiviti.

Lundi 23 janvier, après avoir remercié toutes les personnes présentes, le maire a fait le bilan des travaux effectués en 2016. Les travaux les plus importants sont ceux investis à l'école : changement des volets roulants, installation de la climatisation, renouvellement du parc informatique ainsi que la mise en place de dispositifs de sécurité.

Au niveau de la culture, un budget spécifique a permis d'organiser notamment un concert à l'église et une journée des arts. Une réserve communale de volontaires du village qui acceptent d'être mobilisés en cas de catastrophe au niveau du village est cons-

tituée.

Les projets pour 2017 sont les suivants : l'électrification de la zone des écuries du Vallon et de la manade Vellas, le déplacement de l'arrêt de bus, l'aménagement de l'aire de jeux pour les enfants, la remise en état de la rue de l'Abreuvoir. Un terrain vient d'être acheté afin de créer des jardins familiaux. Une manifestation sera organisée en juillet Festiviti autour de la viticulture. Le site internet officiel administratif de la mairie est enfin mis en place. Une convention est signée avec des architectes urbanistes afin de prévoir à long terme l'aménagement du village.